

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen!

Kaum dass Weihnachten und der Jahreswechsel glücklich verbracht sind, stehen bei uns in der Schule der Halbjahreswechsel mit Zwischenzeugnissen und die Erstellung eines neuen Stundenplanes an.

In diesem Jahr müssen wir uns zudem zum Ende des Monats Januar von unseren beiden Kolleginnen Frau Vera Niemeier und Frau Diana Ochmann verabschieden, die schon in der nächsten Woche in ihren wohlverdienten Ruhestand wechseln. Wir wünschen den beiden, diesen neuen Lebensabschnitt voller Freude/in vollen Zügen genießen zu können und für ihre Zukunft weiterhin alles Gute, vor allem Gesundheit!

Die Pensionierung der beiden Kolleginnen und der Wechsel unserer „Altreferendars-Jahrgangs“ mit fünf Referendarinnen und Referendaren in deren Prüfungsphase, führt allerdings zu Engpässen in der Unterrichtsversorgung. Daher sehen wir uns gezwungen, in fast allen Jahrgängen der Sekundarstufe I, den Unterricht um mindestens 1 – 2 Stunden pro Woche zu kürzen. Konkret bedeutet das:

- *In den Klassen 5 entfällt im 2. Halbjahr das Fach **Biologie**. Zusätzlich wird einstündig ein Angebot zum „**sozialen Lernen**“ (Klassenleiterstunde) eingerichtet.*
- *In den Klassen 6 entfällt im 2. Halbjahr das Fach **Kunst**. Zusätzlich wird einstündig ein Angebot zum „**sozialen Lernen**“ (Klassenleiterstunde) eingerichtet.*
- *In den Klassen 7 entfällt im 2. Halbjahr das Fach **Chemie** und der Unterricht im Fach **Kunst** wird von 3 auf 2 Stunden gekürzt. Zusätzlich wird einstündig ein Angebot zum „**sozialen Lernen**“ (Klassenleiterstunde) eingerichtet.*
- *In den Klassen 8 wird der Unterricht im Fach **Sport** wird von 3 auf 2 Stunden gekürzt.*
- *In den Klassen 9 entfällt im 2. Halbjahr das Fach **Politik** und der Unterricht im Fach **Sport** wird von 3 auf 2 Stunden gekürzt.*

In einigen Fällen bedeutet dies zukünftig also auch ein Unterrichtsende **vor** 12:50 Uhr. (Die Hausaufgabenbetreuung kann zunächst noch darauf angepasst werden.)

Des Weiteren ist der Start der Bauarbeiten zum Umbau der Werregärten witterungsabhängig für das erste Quartal des Jahres geplant. Nähere Informationen der Stadt Herford finden Sie unter „Aktuelles“ auf der Homepage des FGH. Im zweiten Quartal (nach den Osterferien) ist mit Lieferung, Aufbau und Einrichtung der Container, die nach den Sommerferien unsere vier neuen „Übergangsklassenräume“ bilden sollen, zu rechnen. Diese Anlage wird im Anschluss an das Schulgebäude auf dem Schulhof aufgestellt. Die Anlieferung erfolgt über den Sportplatz und die Baustelle des neu entstehenden Parkplatzes unserer Schule. Insgesamt ist ab Frühjahr also mit erhöhtem Verkehrsaufkommen von Baufahrzeugen und eventuellem Baulärm im Bereich der Praxisklinik zu rechnen.

Trotz all dieser zu erwartenden Veränderungen hoffe ich, dass Sie jetzt die Zeit finden, sich mit Ihren Kindern über die Erfolge des ersten Halbjahres zu freuen und sie zu loben, um dann den Anforderungen des zweiten Halbjahres mit guten Vorsätzen, aber Gelassenheit entgegenzublicken.

Wünschen wir uns, dass das neue Schulhalbjahr für uns alle möglichst erfolgreich und stressfrei anläuft und wir im Sommer zufrieden auf einen weiteren Zeitraum der guten Zusammenarbeit zurückblicken können.

Mit herzlichen Grüßen



Katrin Böhme

